

BAB 1. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Politeknik Negeri Jember adalah salah satu perguruan tinggi negeriivokasi yang berada di Kabupaten Jember. Politeknik Negeri Jember memiliki 8 jurusan dengan 38 program studi. Salah satu jurusan yang dimiliki Politeknik Negeri Jember adalah Jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata yang memiliki dua program studi yaitu Program Studi D3 Bahasa Inggris dan D4 Destinasi Pariwisata. Sistem pendidikan yang diberikan berbasis pada peningkatan keterampilan sumber daya manusia dengan menggunakan ilmu pengetahuan dan keterampilan dasar yang kuat, sehingga lulusannya mampu mengembangkan diri untuk menghadapi perubahan lingkungan. Disamping itu lulusan Polije diharapkan dapat berkompentensi di dunia industri dan mampu berwirausaha secara mandiri.

Praktik Kerja Lapang merupakan suatu proses yang harus diselesaikan oleh mahasiswa Politeknik Negeri Jember. Durasi program praktik kerja lapang adalah 4 bulan kerja aktif dengan tujuan agar para mahasiswa dapat menerapkan dan mempraktikkan keterampilan dan pengetahuan yang berkaitan dengan pelajaran terutama dalam program studi bahasa Inggris seperti berbicara di depan umumdengan peran sebagai humas, sekretaris, dan melatih skill komputer. Dalam hal ini, penulis memilih Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan untuk melakukan progam Peraktik Kerja Lapang. Dengan melakukan program praktik di lembaga parwisata, penulis dapat menerapkan dan memberikan keterampilan dan pengetahuannya yang telah dipelajari di program studi bahasa Inggris jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata.

Sektor pariwisata Kabupaten Pasuruan sebagai salah satu destinasi wisata di Indonesia yang terletak di Pulau Jawa timur sebelah Selatan dan Utara Kabupaten Pasuruan, mempunyai potensi yang cukup besar terutama di bidang kepariwisataan dan kelautan. Kedudukannya yang sangat strategis sebagai pusat pemerintahan, perdagangan serta tranportasi regional di Jawa Timur merupakan nilai lebih dari daerah-daerah lain di Jawa Timur. Sebagai salah satu daerah tujuan

wisata potensial di Jawa Timur, pemerintah Kabupaten Pasuruan merencanakan pembangunan sektor kepariwisataan dan pelestarian Kebudayaan alam Pasuruan sebagai salah satu sektor unggulan pembangunan.

Objek pariwisata tersebut dapat memberikan income yang besar untuk Kabupaten Pasuruan. Selain itu sektor pariwisata harus dikembangkan karena dapat membuat Kabupaten Pasuruan semakin maju dan berkembang. Saat ini pariwisata sudah diakui dunia Internasional sebagai sektor penggerak perekonomian dengan bahan bakuh yang tidak kunjung habis. WTO (world tourism organization) memperkirakan jumlah wisatawan Internasional (inbound tourism) di dunia akan mencapai sekitar 1.046 milyar orang di tahun 2010 dan 1.602 milyar orang di tahun 2020. Jumlah tersebut diantaranya masing-masing 231 juta warga orang yang berada di kawasan Asia Timur dan 438 orang berada di pasifik. Para wisatawan ini akan mampu menciptakan pendapatan dunia sebesar USD 2 triliun pada tahun 2020.

Inilah kiranya yang menjadi alasan bagi penulis saat memilih Dinas pariwisata dan kebudayaan kabupaten pasuruan sebagai tempat melaksanakan PKL mengingat begitu banyak ilmu yang bisa penulis terapkan dan begitu banyak manfaat yg didapat oleh penulis selama melakukan PKL di dinas pariwisata dan kebudayaan kabupaten pasuruan.

1.2 Tujuan dan Manfaat

1.2.1 Tujuan Umum PKL

Tujuan dari Praktik Kerja Lapangan ini adalah untuk menerapkan pengetahuan, wawasan, serta keterampilan mahasiswa dalam dunia kerja.

1.2.2 Tujuan Khusus PKL

- a. Mahasiswa dapat menerapkan ilmu pengetahuan yang diperoleh dari kegiatan perkuliahan
- b. Mahasiswa dapat melatih kemampuan Bahasa Inggris baik dalam komunikasi dan juga tertulis

- c. Mahasiswa dapat mengembangkan keahlian pendukung seperti *Computer Skill*, dan *Public Speaking*
- d. Melatih kemampuan berfikir secara logis dan sistematis terhadap kondisi lingkungan Praktik Kerja Lapang.

1.2.3 Manfaat PKL

Ada beberapa manfaat yang didapat penulis ketika melakukan kegiatan PKL, yaitu :

a. Untuk Penulis

Penulis mendapat pengalaman dan ilmu baru ditempat kerja yang sesungguhnya. selain itu, penulis mendapat modal awal dalam hal pengalaman jika nanti terjun dalam dunia kerja yang sebenarnya.

b. Untuk Program Studi Bahasa Inggris

Kegiatan Praktik Kerja Lapang memberikan dampak positif dalam hal kerjasama antara pihak jurusan Bahasa, Komunikasi dan Pariwisata Program Studi Bahasa Inggris dan Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan.

c. Untuk Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan

Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan mendapat tambahan tenaga kerja selama ada mahasiswa yang melakukan kegiatan PKL untuk membantu segala tugas yang ada.

1.3 Lokasi dan Waktu Pelaksanaan Praktik Kerja Lapang

1.3.1 Lokasi Pelaksanaan Praktik Kerja Lapang

Praktik Kerja Lapang ini dilaksanakan di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (DISPARBUD) Kabupaten Pasuruan yang berlokasi di Jl. Hayam Wuruk No.14, Pasuruan, Jawa Timur 67115

1.3.2 Waktu Pelaksanaan

Praktik Kerja Lapang di Dinas Kebudayaan dan Pariwisata (DISPARBUD) Kabupaten Pasuruan dilaksanakan oleh penulis selama 4 bulan terhitung sejak tanggal 06 September – 31 Desember 2021.

1.4 Metode Pelaksanaan

Sebelum kegiatan Praktik Kerja Lapangan dimulai, penulis membuat proposal untuk kemudian diajukan kepada pihak Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Pasuruan. Setelah proposal diajukan dan diterima, penulis mendapat pembekalan tentang Praktik Kerja Lapangan yang dapat membantu membekali penulis sebelum melakukan kegiatan Praktik Kerja Lapangan secara langsung.

Kegiatan PKL di Disparbud Kabupaten Pasuruan terdiri dari beberapa Bidang yakni Bidang Seni Budaya, Bidang Destinasi, Bidang Industri, Bidang Pemasaran dan Bidang Kesekretariatan. Sesuai arahan oleh pembimbing lapang dan kesesuaian topik yang diangkat, Kegiatan pertama dimulai pada tanggal 6 September sampai 31 Oktober 2021. Penulis melakukan kegiatan PKL di Bidang Seni Budaya dengan jam kerja selama 8 jam dari hari Senin-Jumat dari Pukul 07.00–15.00. Pada tanggal 1 sampai 30 November 2021, penulis melaksanakan kegiatan PKL di Bidang Industri dengan jam kerja selama 8 jam dari hari Senin-Jumat dari Pukul 07.00–15.00. Selanjutnya, pada tanggal 1 sampai 31 Desember 2021, penulis melakukan kegiatan PKL terakhir di Bidang Kesekretariatan.